



## El presidente de la CHS se reúne con la Dirección General del Agua de la CARM

**25.marzo.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al comisaria de Aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión con la dirección general del agua (DGA) de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia (CARM), encabezada por su director, José Sandoval, acompañado por el responsable técnico de ESAMUR, Pedro Simón.

La reunión ha servido para actualizar el seguimiento que ambas administraciones llevan a cabo de las actuaciones de depuración y regeneración de aguas residuales en distintos puntos de la Región de Murcia.

Desde la Comunidad Autónoma han planteado una serie de cuestiones relativas a puntos de vertidos autorizados de diversas plantas que los técnicos de la CHS estudiarán para ver su compatibilidad con la reglamentación de aguas existente.

Así, ambas administraciones han repasado diversas actuaciones que, según sus competencias, desarrollan dentro de la reutilización de aguas, ámbito marcado como un objetivo primordial dentro de la política hídrica de la cuenca del Segura.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas entidades.